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東浅草小学校 学校評価委員会 

令和２年度「本校の教育活動についてのご意見」 

保護者の方々からの肯定的意見 

◎子供たちは学校が大好きで、友達と遊んだり、勉強したり、毎日とても充実している。 

◎子供たちは、毎日楽しみに学校に通っていて安心している。 

◎集会での校長先生のお言葉に、いつも感銘を受けている。子供は校長先生や担任の先生が大好きである。良

い先生方に恵まれて親ともども感謝している。 

◎とてもよく教育してもらっていると思っている。 

◎学年により、特色、問題等あるかと思うが、先生方が色々な方法で取り組んでいただいていることに感謝し

ている。 

◎フッ素洗口はいつまでも続けてほしい。 

◎持久走などの行事があるとありがたいが、今の時期は感染もあるのでしかたがない。先生方もいろいろ対策

を考えてくださっていてありがたい。 

◎先生方が子供に注視してくださるのがよく伝わり、安心している。 

◎学校のコロナ感染者報告を受け、校長先生の強い意志が感じられた。子供を学校に行かせるのに、白い目で

見られたらかわいそうだなと思いながらも、送り出した。 

◎コロナ禍で大変な中、子供たちの心身の健康を守りながら、様々な経験をさせていだけていることに大変感

謝している。 

◎コロナ禍において、様々なことが制限された中で、従来通りの教育活動を保つために努力していただき、あ

りがたい。 

◎新型コロナウイルスで子供たちもストレスがたまるなど、辛いと思うが、その中でも楽しく学校に行く子供

を見て、先生方に本当に感謝している。 

◎子供たちのことを親身に考えてもらい、相談にものっていただき、先生方には感謝でいっぱいである。 

 

保護者の方々からのご要望や課題 

＜学校に関すること＞ 

△自粛期間中、学校からの連絡が主にホームページだったのに、そのタイミングでホームページが工事中にな

っていて、不安だった。 

△勉強道具のキャラクターや柄を禁止にしても、勉強に取り組む姿勢には変わりはないと思う。逆に好きな柄

の物を使ったほうが、モチベーションが上がると思う。既に買ってしまってストックしてある物も使っては

だめと先生に言われたが、別で使い道もないし、もったいない。 

△白ソックスのみではなく、紺色ソックスもありに変えてほしい。ソックスの汚れが目立つため。 

△１F横のトイレに入ったとき、洗面台、鏡の汚れ、水垢が気になった。せっかくリフォームしてきれいな状

態になったので、できるだけきれいに保つように心がけることも、教育の一つではないかと思った。汚れて

いても平気な子供にはなってほしくないと思った。 

△トイレの洗面所（鏡など）が汚れているのが気になった。きれいに改修したので、清掃が行き届いていると

よりよい。（コロナが収束すれば児童に任せてもよい） 

△学校から配布される文章に、誤字・重複、日程の間違いがあることがあるので、確認して配布してほしい。 
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△登校班を作ってほしい。 

△給食の試食がなかったのが残念。祖父母参加の会も落ち着いてから実施してもらえると嬉しい。 

△２日後に「ひがしのたからばこ」で合唱をするようなのだが、このご時世、歌は中止でもいいと思う。既に

練習をしているので遅いと思うが。 

△学習面で不得意なことをもう少し時間を取り指導してほしい。１５分でもいいので、放課後などを利用して

ほしい。 

△ツイタもんメールが届かない時が多い。(学校情報のメール以外)登下校メールが入ってこないことが多く、ツ

イタもんに変えてから多くなった感じがする。 

△ツイタもん登校メールが届かなかった際、連絡帳で伝えたが、提案や解決策の連絡が来なかったのが不安だ

った。念押しで書くと返事が書かれていた。忙しいとは思うが、子供の安全を確認できるものなので、優先

して対応していただきたかった。この時期に連絡がこなくなった家が他にもあったようだ。 

△近隣の不審者情報をツイタもんメールで流してほしい。また、在校生宅から寄せられた不審者情報なども共

有してほしい。台東区で流している防犯情報の中から、学区域の情報を抽出してツイタもんメールを利用し

て流してほしい。 

△工事をしている最中なので、安全面は少し不安がある。 

△子供たちに働いている大人が、自分の職業を紹介するような授業で、将来を想像できるような機会ができる

と嬉しい。（弁護士、プログラマー、デザイナー、会計士等） 

△子どもクラブの早期設置、ICT教育の速やかな充実に期待している。 

△今回のコロナの休校について、もう少し保護者の説明を詳しくしてほしかった。1週間で先生が来ていたの

で、説明がほしかった。 

△コロナ感染予防に取り組みつつ、子供たちの子供らしい活動（外遊び、体育、遠足など）を多く実施してほ

しい。保護者は協力する。 

△コロナ感染者が出た時の対応をしっかりしてほしい。情報もちゃんと共有してほしい。 

△学校で漢字検定を受けることができたらよい。 

△漢字、算数検定を他校では行っているので、東浅草小学校でも取り入れてほしい。 

△オーケストラの活動は、好きだったり、興味があったりする子供にとってはとても有意義だが、興味がない

子供には有意義とは思えない。スポーツや運動に関してもっと取り組んでほしい。 

△連絡が他校と比べると遅いので、もう少し早めにいろいろな連絡を流してほしい。 

△東浅草小学校はよい学校だが６年生のビューホテル宿泊では、他校のようにまつり湯やスカイツリーに行く

などのバラエティーにとんでいてもよかったのではないか。 

△保護者会の内容が学期ごとに同じ内容なので、せっかくの保護者会なので、現時点での問題点を重視してほ

しい。特にいじめ等はしっかり保護者へ、そして子供たちへ指導してもらうよう伝えてほしい。 

△心が落ち着かない子、授業がうまく受けられない子には、付き添いの先生をつける等の対応が必要になって

きたのではと思う。 

△通知表の評価基準がよく分からないので、分かりやすくしてほしい。 

△オーケストラ活動は東浅草小学校の特色でもあるので、今後も続けてほしい。保護者ばかりではなく、先生

方のサポートも増やしてほしい。 

＜PTAに関すること（行事も含む）＞ 

△保護者の活動が多く、強制がある。仕事をしている人も多い中、もう少し考慮してほしい。 
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地域の方々からの肯定的意見 

◎子供たちが仲良く登下校している姿を見ると、先生方のご指導の一端を垣間見ることができ、嬉しく思う。 

◎学校だよりを毎月楽しみにしている。 

 

地域の方々からのご要望や課題 

△運動会については、広い校庭を使わせてあげたい。 

△大規模改修における安全性が心配である。 

△コロナの影響により、学校行事がほとんど中止になっているので、心のケアをお願いしたい。 

△子供たちの挨拶が少ないのが気になる。元気に挨拶してほしい。 

△外に出られないので、学校のことを知るのは「東浅草小だより」だけだが、子供たちが無事であることを願

っている。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


